

La anfitriona responde

Escrito por Ainhoa

Lunes, 24 de Septiembre de 2007 00:00

Como Oscar bien dice, decidimos coger a unos cuantos conejillos de indias para ver qué cara ponían al entrar en nuestra casa y qué les parecía la mansión de cara a poder invitar a más gente más adelante. Lo cierto es que esto de no tener la casa de los Beckam nos obliga a hacer la presentación por cachos. Y decidimos empezar por los que vemos más a menudo por eso de que donde hay confianza... El resto iréis recibiendo las convocatorias... A lo que sí os emplazo ya, es a la próxima cumbre fraggeliana en Loza (al margen de que antes nos reunamos en pariza o marauri). Coincidiendo con mis 36 añazos, y para que no digáis que no avisamos con tiempo, se invita a la comunidad más variopinta de la red, a una comida en el txoko de Loza. para que no diga Oscar que me escabullo de mis obligaciones como coordinadora de eventos varios de los fraggel. Sería el 11 de noviembre, domingo.

Cambiando de tema, les felicito a todos los dinamizadores de la web; vuestro esfuerzo no cae en saco roto y de verdad que merece la pena mantener este vehículo de comunicación activo y lleno de salud. Lo que pasa es que este año estamos pelín remolones, pero en cuanto se active la vida social, seguro que nos leemos más a menudo.

Bueno, y aprovechando que el Pisuerga pasa por algún sitio, muchas felicidades al que nos debe la receta de la famosa tarta de Eneko. A ver si se deja caer por aquí y nos da la exclusiva. Por cierto, ¿cuántos han caído?

Nunca un mensaje estuvo tan bien aprovechado, oigas (como dice Juanmalari).

Ticiania